

Ayer en el Ayuntamiento

Sesión de la Comisión Municipal Permanente

A las seis de la tarde de ayer y bajo la presidencia del alcalde señor Martínez García, celebró sesión ordinaria la Comisión Municipal Permanente.

El oficial señor Martí lee el acta de la sesión anterior, que es aprobada. Queda enterada la Permanente de las disposiciones que a ella afectan insertas en Boletines y Gacetas y se leen varias comunicaciones de carácter oficial.

Se leen y son aprobadas las cuentas y pagos de la semana.

Entre las comunicaciones figura una del gobernador civil agradeciendo el voto de gracias acordado para él por su cooperación en las fiestas de Coronación.

Se lee otra comunicación del alcalde de Sevilla solicitando la cooperación del Ayuntamiento de Murcia al homenaje que se tributará al Monarca en la fecha de las bodas de plata de su coronación.

El alcalde canta las virtudes cívicas y los méritos excepcionales del Rey don Alfonso XIII, considerando que es justísimo el homenaje que se trata de tributarle.

Estima en orden con los deseos del Monarca, que el Ayuntamiento debe unirse a ese anhelo de creación de la ciudad universitaria y celebrar función religiosa asociándose a la velada que la U. P. celebrará en el Conservatorio, en honor del Monarca.

Propone que se nombre una Comisión que entienda en la organización de actos, indicando para formarla a los señores Aguilar Amst, Pérez Cárdenas y Valcarlos, a los cuales adjunta el deseo de que los pobres participen de la alegría de esa fecha con reparto de pan y comidas.

Valcarlos ve con gusto la propuesta del alcalde y solicita que se le envíe a la augusta madre del Monarca la Reina doña María Cristina un mensaje.

Acordado. El contador lee el balance de cuentas municipales hasta el 30 de Abril último.

Se leen varias reformas de la Comisión de Hacienda resolviendo varias reclamaciones a distintos padrones.

También se leen informes acerca de adjudicación por contratos de los arbitrios de alcoholes y carnes los que se concederán en arrendamiento desde primer de Junio hasta 31 de Diciembre del año actual.

Los arbitrios de menor cuantía pasarán a prorrogarse hasta final de año.

El alcalde explica esa moción de la Comisión de Hacienda y la Permanente la aprueba.

La Comisión de Letrados informa en el escrito de reclamación de don Luis Dornier y la Permanente acuerda desestimar el recurso.

Hay un voto en contra en este asunto del concejal don Francisco Soler.

La misma Comisión presenta informe en cuanto a la tasación de los proyectos de reformas urbanas de la ciudad.

Estima la Comisión que no son abonables aquellos proyectos cuyas obras no se realicen y considera la Comisión que solo se debe abonar lo correspondiente a proyectos presentados, sin perjuicio de abonar en su día al señor Bernal cuando se vayan ajustando los proyectos.

También en esta Comisión figuran votos en pro y en contra.

El alcalde explica la cuestión en el seno de la Comisión de Letrados y dice que la mayoría de los señores de la Comisión se mostraron en el sentido de que se obtuviera plazo de tiempo para elevar el asunto a la Asociación de Arquitectos a fin de resolver el asunto de manera terminante.

Se acuerda remitir esta cuestión a la Asociación de Arquitectos.

La Comisión de Policía Urbana propone que se abone a don Francisco Piqueras Trives el importe de una

casita en la Puerta de Orihuela para ampliación de la vía pública.

El alcalde estima que deba pasar el asunto a la Comisión de Hacienda y así se acuerda.

La Comisión de Policía Rural emite varios informes autorizando a varios particulares para realizar obras.

Se lee después una moción de esta Comisión, con informe del ingeniero municipal señor Brugarolas proponiendo reglas para las tramitaciones de permisos para ejecución de obras en los cauces y quijeros.

El alcalde estima que estas normas respondan a orientaciones justificadas.

Vé con agrado la proposición de establecimiento de canon por ocupación de terrenos, como recompensas a las intervenciones del Ayuntamiento.

Elogia al ingeniero municipal al Presidente de la Comisión por sus aciertos en este asunto.

Dice a las gracias al alcalde y dice que debe fijarse un canon al otorgar se cada concesión de autorización de obra, que pudiera ser de la cantidad de 5 pesetas cada metro lineal o superficial.

Propone que el asunto sea estudiado por una comisión y el alcalde dice que debe aprobarse la moción fotografiada, pasando el asunto en cuanto al canon, al plano de la Comisión de Hacienda.

Así se acuerda. Do cuenta el secretario de los pliegos presentados al concurso de obras para las reformas urbanas, cuyos firmantes son:

Don Jesús Beltrán Añaga. Un pliego para las obras del mercado de ganado.

Don Juan Galvez Botas, de Alquerías. Un pliego para las mismas obras.

Don Alvaro Guixot, de Alicante. Un pliego al grupo D y otro a los grupos C y D.

Don Francisco Martínez Navarro de Novelda. Un pliego al grupo D y otro al grupo A.

El alcalde anuncia que hoy jueves a las diez de la mañana se procederá a la apertura de los pliegos, proponiendo que resida la mesa en dicho acto el presidente de la Comisión de P. Urbana.

A continuación el alcalde da cuenta de lo gastado en las obras del salón de sesiones, que asciende a la suma de pesetas 249,695.

El secretario lee una certificación de arquitecto don Cesar Cort en la que declara haberse gastado en obras de la casa consistorial la cantidad de pesetas 151,234.

El alcalde dice que lo primero afecta solo a lo gastado en el salón de sesiones y la segunda cifra lo invertido en otras obras que era preciso realizar para acopiar las oficinas.

Se aprueba la certificación del señor Cort.

Después el secretario a dar lectura por decreto de la Presidencia, a lo acontecido con el asunto del personal de bomberos.

No culpa al alcalde a los obreros de esas brigadas y si achaca a falta de quien no dio cuenta al alcalde de las semanas que se adeudaban a los bomberos.

Cree que no es justo que se eche el San Benito del descrédito al Ayuntamiento, que dice el alcalde, no es culpable de este hecho.

Anuncia que es preciso hacer luz en este asunto y si es preciso llegar a la disolución del Cuerpo de Bomberos, que se vaya a ello.

Propone que la información abierta para ser expediente y que sea juez instructor del asunto el marqués de Ordoño.

Aparte, propone que desaparezca la Caja especial de Bomberos y todas las Cajas que funcionan en el Ayuntamiento, pidiendo también que rindan cuentas de las inversiones de las cantidades entregadas por el Ayuntamiento para el Cuerpo de Bomberos.

Estima además que debe reorganizarse ese cuerpo y ser equipado y vestido en la debida forma.

Concreta sus palabras para decir que hay que poner los hechos en claro y dar comienzo al expediente anunciado.

Se acuerda de conformidad. Valcarlos dice que el alcalde ha ayudado al hablar de la Caja de los Bomberos, otras cajas que existen en el Ayuntamiento.

El alcalde dice que son estas Cajas la del Cementerio, la del recaudador y no sabe si hay otras.

Diaz explica la existencia de otra caja que es la del Consejo de Hombres Buenos y dice que los fondos que se recauden por multas los guarda el secretario del Ayuntamiento señor Guerrero.

Este refiere el funcionamiento de esta caja y dice que guarda en un Banco la cantidad de 1.590 pesetas que está dispuesto a entregar al Ayuntamiento si así se acuerda.

El alcalde propone que este asunto de las cajas lo estudie la Comisión que corresponda.

Después habla la Presidencia de la conveniencia del cimbrado de la calle de la Acequia para ensanchar esta vía y propone que las comisiones de Policía Rural y Urbana estudien el asunto para realizar esa mejora con la cooperación de la Fabrica del Salitre, interesada en esta cuestión. Acordado.

Valcarlos, dice que la Prensa se está ocupando con interés de la petición para Palacio Valdes y pide que el Ayuntamiento acuerde solicitar para el gran novelista la concesión del Premio Nobel.

Acordado. Se levanta la sesión.

Círculo Mercantil

Conferencia del Dr. D. Pedro Font y Puig

La Junta de Gobierno de esta entidad, continuando la labor cultural que viene desarrollando, tan pronto tuvo noticias de la estancia en esta del culto catedrático de la Universidad de Barcelona, don Pedro Font y Puig, que tan buenos recuerdos dejó en Murcia, se apresuró a invitar a que honrase la tribuna del Círculo Mercantil, haciendo oír su autorizada palabra a nuestros asociados.

El Sr. Font, ha atendido amablemente nuestros deseos, y el próximo sábado, día 14 de actual, a las nueve y media de su noche, dará una conferencia en los salones de esta entidad, sobre el tema: «El vientro de Brahma».

Dados los deseos que existen de escuchar la docta y elocuente palabra del prestigioso catedrático, esta Junta de Gobierno, ha acordado que la entrada a dicho acto sea pública.

La Bolsa

Por telégrafo	de la noche
Interior 4 1/2%	69'50
Amortizable 6 1/2%	98'80
Amortizable 4 1/2%	87'75
Banco de España	650'00
Fabacos	202'00
Francos	22'80
Libras	27'52
Dollars	5'64
Liras	30'75

Las Bodas de Plata del Monarca

Nuestro Excmo. Prelado ha publicado dos interesantísimas circulares sobre este acontecimiento nacional disponiendo en la primera que en la mañana del domingo, día 15 de los corrientes, en todas las iglesias parroquiales y rectorales de nuestra Diócesis, se cante un solemne Te Deum a la terminación de la Misa Mayor. Inmediatamente después se expondrá Su Divina Majestad, se rezará la estación al Santísimo Sacramento y se terminará con la bendición y rase va.

En la otra y sirviéndole de base la fiesta del catolicismo y Primera comunión de los niños exhorta para que no decaigan los entusiasmos y ruega que los niños eleven en ese día al Altísimo una oración en acción de gracias por los singulares beneficios y protección que he dispensado a nuestro Rey y pidan al Cielo al mismo tiempo iguales y aun mayores favores para el porvenir, suplicando al Señor que sean aun muy argos y felices los años de su reinado sobre el pueblo español.

SUFRAGIOS

Por el eterno descanso de las almas de doña Teresa Ruiz Almansa, de Ceznarez y de la de sus padres don Agustín Ruiz Martínez y doña Teresa Almansa se aplicaron las misas que se dijeron el pasado martes de las ocho hasta la una en la iglesia parroquial de San Nicolás de Bari, donde estuvo también y con dicho motivo la Vela y Alumbrado.

Asistieron a estos cultos religiosos infinidad de distinguidas personas, prueba inequívoca de las amistades que disfrutaron en vida los finados y gozan hoy en Murcia las personas de su familia.

Reiteramos a su viudo e hijo político nuestro querido amigo don Antonio Clemente Valero, nietos y demás familia la expresión de nuestro pésame.

Aplicadas por el joven doctor en Medicina don Ramón Sanz García se han dicho misas en la iglesia de San Bartolomé, donde ha estado la Vela y Alumbrado, desde las ocho hasta la una, cada media hora, del día de ayer. Han asistido a estos sufragios infinidad de personas de todas las clases sociales que testimoniaron a la representación de la familia su más sentido pésame.

A esas demostraciones de duelo nos adherimos con todo fervor.

Desgracia en Aljucer

Una niña muere ahogada en una acequia

Ayer ocurrió una sensible desgracia en el partido de Aljucer.

La niña Josefa Diaz Gonzalez, se hallaba entretenida en juegos propios de su edad y sin que lo advirtieran sus padres cayó al cauce de la acequia que por allí cruza, siendo arrastrada por la corriente y pereciendo ahogada.

Cuando los padres se dieron cuenta de la desgracia y varios vecinos extrajeron de la acequia el cadáver de la desventurada niña se produjo una escena conmovedora.

La guardia civil intervino en el suceso e instruyó el correspondiente atestado del que dió cuenta al Juzgado.

La desgracia ha causado enosa impresión en aquel vecindario del caserío de Los Montoyas.

Universidad de Murcia

Conferencias de extensión cultural EL DR. FONT Y PUIG

Continuando el curso de conferencias sobre los temas generales «La especulación india y los problemas filosóficos filosóficos actuales», «El problema de la vida ante la Psicología» y «El libre albedrío», esta tarde a las seis desarrollará la cuarta lección, el ilustre Catedrático de la Universidad de Barcelona Dr. don Pedro Font y Puig.

Notas deportivas

Anoche salió el internacional del Real Murcia, Manuel Prats

En el correo de anoche salió con dirección a Irun donde asistirá a un partido de entrenamiento para seguir después con el equipo designado por el Comité de selección a Francia e Italia donde jugará el once nacional de España contra el representante de esos países, el medio centro del Real Murcia Manuel Prats.

A despedirle acudieron a la estación varios aficionados, jugadores del equipo y representación de la directiva.

Lleve buen viaje el notable equipier murciano y que su actuación sea en todas partes lo lucida que él acostumbra.

LISCANO



XIII ANIVERSARIO del joven

Don Salvador López Vidal que falleció el día 13 de Mayo de 1914

R. I. P.

En sufragio de su alma y de la de su hermana

D.ª Josefa y de la de su madre D.ª Juana Vidal Asunción

(Q. E. P. DD.)

Estará la Vela y Alumbrado mañana día 13 y se dirán misas desde las seis hasta la una, en la iglesia parroquial de San Antón. Por la tarde a las siete y media, será la última novena en honor de Nuestra Señora de la Fuensanta y en memoria de los finados en la que será orador el Muy Ilustre señor don Julio Lopez Maymón Dean de esta Santa Iglesia Catedral. Terminada la Reserva, se oficiará un responso.

Don Patricio López Ortega y familia,

Agradecerán a sus amigos y personas piadosas los tengan presente en sus oraciones y asistan a alguno de estos sufragios anticipándoles la expresión de su gratitud.

Murcia 12 de Mayo de 1927.

El Emmo. S. Cardenal Primado de Toledo, Arzobispo Cardenal de Sevilla y Granada y los Ilmos. Sres. Obispos de Cartagena, Murcia, Madrid, Alcalá, Almería, Avila y Orihuela, tienen concedidas indulgencias en la forma acostumbrada. (11)



LA SEÑORA

DOÑA JOSEFINA DE DOMEDIL Y GALVEZ DE NARBONA

que falleció el día 13 de Abril de 1927 habiéndolo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

R. I. P.

Su viudo don Francisco Narbona, hijas, nietos, hijos políticos, hermanas, sobrinos y demás parientes,

Ruegan a sus amistades una oración por el alma de la finada y la asistencia a las misas que se celebraran mañana día 13 a las once y media y doce en la capilla de Nuestra Señora de las Angustias de la Iglesia de San Bartolomé, por lo que le quedarán muy agradecidos.

(12)

Murcia 12 de Mayo de 1927.

Plantas, Flores y Macetas

Bazar Fin de Siglo
PLATERIA. 43.

Chanclos de goma

La mejor calidad, formas nuevas y pisos rebordados.
Grandes existencias para caballero, señora y niños.
BAZAR MURCIANO

NATEL Alimento para niños

ADOPTADO

en la Inclusa y Asilo de Sta. Cristina, de Madrid, Inclusa de Barcelona, etc., etc.
POR SUS EXCELENTES RESULTADOS
Laboratorio Llopis, Rosales, 8 y 12, Madrid.

Para teñir las cabas

Vuelven a su color natural los cabellos que hayan sido rubios, castaños o negros con el perfeccionado

Aceite Vegetal Mexicano que garantiza el inventor sus resultados.

No mancha ni quema. Perfume exquisito.

Venta: BAZAR MURCIANO

Brugarolas y C.

Fábricas de Mosáicos Hidráulicos, y Almacén de Cementos, Tejas, Ladrillos, Inodoros, Escaletas, Azulejos Material eléctrico etc, etc.

Sociedad, 18, Murcia.—Teléfono núm. 163
Casa fundada en 1890

LA MAQUINISTA DE LEVANTE

De la Mancomunidad Miguel Zapata e Hijos

La Unión.—CARTAGENA

CASA FUNDADA EN 1890

Grandes Talleres de Frondición, Calderería, Maquinaria y Electricidad

Bombas centrifugas, Separadoras magnéticas, Molinos y Trituradoras, motrices de la LUTH & ROSENS, Motores fijos y marinos, AVANCE para aceite pesados, Construcción de toda clase de aparatos relacionados con las industrias Mineral y Metalúrgica.

Especialidad en instalaciones de preparación mecánica de minerales

Depósito y reparaciones de motores eléctricos de 1 a 150 Caballo

BAZAR MURCIANO

Especialidad en objetos para regalos. Gran surtido en artículos de Perfumería. Productos de la

CASA GAL

Murcia, Platería, 66 y 68.

Sucursal en Cartagena,

Calle Mayor, número 33.

FUMADO

HUROLI

El HUROLI fumado con el tabaco, se simboliza, dentro de la rutina, cura las enfermedades de la boca, garganta y pecho, especialmente el estado gástrico de los fumadores, y alivia el asma pulmonar y tuberculosa.

Lo fumon a diario las principales medicas de la Corte y provincias.
Precio por 500 gramos de tabaco, una pisa. Depósito en Murcia: Don Antonio Ruiz Seiquer

ANEMIA

La anemia, debilidad general, vejez prematura, reumatismos y neurastenia se curan rápidamente con VINOSCATALIO VICTORIA

Botella de 750 gramos, una peseta.

Farmacia Dr. Ruiz Seiquer.-Murcia

Servicios de la Compañía Transatlántica

Línea de Cuba-Méjico:

Servicio mensual saliendo de Bilbao, de Santander, de Gijón y de La Coruña para Habana y Veracruz. Saliendo de Veracruz (y de Habana para La Coruña, Gijón y Santander.

Línea de Buenos Aires

Servicio mensual saliendo de Barcelona, de Málaga y de Cádiz para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires, emprendiendo el viaje de regreso desde Buenos Aires y Montevideo.

Línea de New-York, Cuba y Méjico

Servicio mensual saliendo de Barcelona, de Valencia, de Málaga y de Cádiz para New York, Habana y Veracruz. Regreso de Veracruz y de Habana con escalas en New-York.

Línea de Venezuela-Colombia

Servicio mensual saliendo de Barcelona, de Valencia, de Málaga y de Cádiz para las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, Puerto Rico y Habana, Salidas de Colon para Sabanailla, Orocabo Puerto Cabello, La Guayra Puerto Rico, Canarias, Cádiz y Barcelona.

Línea de Fernando Póo

Servicio mensual saliendo de Barcelona, de Valencia, de Alicante y de Cádiz para las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de Las Palmas y Posesiones de la costa occidental de Africa.

Regreso de Fernando Póo, haciendo las escalas de Canarias y de la Península, indicadas en el viaje de ida.

Línea Brasil-Plata

Servicio mensual saliendo de Bilbao, Santander, Gijón, La Coruña y Vigo para Rio Janeiro, Montevideo y Buenos Aires, emprendiendo el viaje de regreso desde Buenos Aires, para Montevideo, Santos Rio Janeiro, Canarias, Vigo y Coruña, Gijón, Sanbao.

Además de los indicados servicios, la Compañía Transatlántica tiene establecidos especiales de los puertos del Mediterráneo a New-York y puertos Cantábrico a New-York y las líneas de Barcelona a Filipinas cuyas salidas no las señala, y se anunciarán cada viaje.

Estos vapores admiten carga en las condiciones más favorables, y pasajeros a quienes la Compañía da alojamiento muy cómodo y trato esmerado como ha acreditado en su dilatado servicio. Todos los vapores tienen telegrafía sin hilos.

También se admite carga y se expiden pasajeros para todos los puertos del mundo servidos por líneas regulares.

Las fechas de salida se anunciarán con la debida oportunidad.

Horario de trenes

Compañía de M. Z. A.

Llegada a la Estación de Murcia | Salida de la Estación de Murcia

Mixto de Cartagena, 21'35	Mixto a Madrid, 22'5
Mixto de Madrid, 4,45	Mixto a Cartagena, 7
Correo-expreso de Cartagena, 19,20	Correo-expreso a Valencia-Alicante, Madrid-Barcelona, 19,35
Correo-expreso de Valencia-Alicante-Barcelona-Madrid, 9,40	Correo expreso a Cartagena, 9,55
Mixto de Cartagena, 13,15	Mixto a Alcázar-Ciudad-Real-Sevilla-Huelva, 13,45
Mixto de Huelva-Sevilla-Ciudad-Real-Alcázar, 12,30	Mixto a Cartagena (en azar en Aquerías a las 15 horas por Alicante, 12,55
Expreso (rápido) de Cartagena, 9'48	Expreso (rápido) a Valencia-Alicante-Madrid, 10,20
Expreso (rápido) de Valencia-Alicante-Madrid, 19'56	Expreso (rápido) a Cartagena, 20'5
Corto de Cartagena, 9'20	Corto a Alcantarilla (enlaza a las 10,20 con el correo de Lorca-Baza-Granada), 9,43
Corte de Granada-Baza-Lorca y Alcantarilla, 19,32	Corto a Cartagena, 20
Mercancías con viajeros de Chinchilla a Murcia, 20,10	Mercancías con viajeros de Murcia a Chinchilla, 2,20
Mercancías con viajeros de Chinchilla a Murcia, 23,45	Mercancías con viajeros de Murcia a Chinchilla, 5,15

Compañía de Andaluces

Mixto de Alicante-Torrevieja, 10,40 | Correo a Alicante-Torrevieja, 10,15

Correo de Alicante-Torrevieja, 19,5 | Mixto a Alicante-Torrevieja, 18,4

La Catalana

Seguros contra incendios y explosiones de todas clases. Contra la Pérdida de Alquileres, Riesgos Locativo, de Recursos y de Paralización de trabajo a causa de incendio

FUNDADA EN 1865

Inscrita en el Registro del Ministerio de Fomento. Domiciliada en Barcelona, Paseo de Gracia, 2.

Capital suscrito: Ptas. 5.000.000— Capital desembolsado: Ptas. 2.000.000

Reserva Estatutaria: Ptas. 1.000.000

Situación y desarrollo de la Compañía

Años	Primas	Siniestros indemnizados	Reserva de riesgos en curso	Reserva estatutaria
1875	508,711'79	818,208'04	98,065'16	78,188'45
1885	584,161'72	175,817'29	194,720'57	378,748'08
1895	991,430'05	401,048'97	380,478'68	883,235'42
1905	1,810,777'15	681,988'69	686,925'71	959,182'97
1915	7,831,960'01	2,413,198'60	1,943,986'67	1,728,269'42
1925	17,777,466'69	8,286,622'40	5,484,480'42	2,500,000'—

Autorizado por la Inspección de Seguros en 24 de Mayo de 1926.
Telef. 1.000.000

MAQUINAS PARA COSER Y BORDA

las de mejor resultado y la más elegantes

WERTHEIM

MAQUINAS ESPECIALES

de todas clases para la confección de ropa blanca y de colores, serie, corseas, etc., y para la fabricación de medias, calcetines y tere de punto.

Dirección general en España: Rápida S. A. AVINO, 9—Apartado 708.—BARCELONA.

Pídanse catálogos ilustrados que se envían gratis.

Ventas al contado y a plazos

José A. Gil Gomez

Plaza de Colón, 12.

LORCA

ELIXIR ESTOMACAL

DE SAIZ DE CARLOS (STOMALIN)

Lo recetan los médicos de las cinco partes del mundo porque quita el dolor de estómago, las acedías, la dispepsia, los vómitos, las diarreas en niños y adultos que, a veces, alternan con estreñimiento, la dilatación y úlcera del estómago, siendo utilísimo su uso para todas las molestias del

ESTÓMAGO e INTESTINOS

VENTA: Serrano, 30, farmacia-MADRID y principales del mundo.



DIPUTACION PROVINCIAL

Acuerdos de la Comisión Permanente

Presididos por don José Ibañez se reunieron los diputados, despatchando se los siguientes asuntos

Quedó aprobada la distribución de fondos para el presente mes de Mayo.

Que pase a informe de la Comisión de presupuestos el oficio de la Diputación de Madrid pidiendo se contribuya con un crédito con destino a la realización del proyecto de Ciudad Universitaria al objeto de solemnizar el 25 aniversario de la coronación del Rey.

Que causen baja en el destino dos enfermeras del Hospital.

Nombrar a Aurelio Delgado y a Eulogio Sobrino, enfermeros del Manicomio y a Casto Horacio con igual cargo en el Hospital todos ellos a propuesta de la Junta calificadora de aspirantes a destinos públicos.

Aprobar la nómina de gratificación al señor ingeniero jefe de Obras públicas por inspección técnica de caminos vecinales durante Abril último.

Aprobar los proyectos de los caminos «El que partiendo del kilómetro 9 de la carretera de La Unión al Rincón de San Ginés, enlazando con la carretera de La Unión a San Javier y el que partiendo de la carretera de Cabo de Palos al Albuñón en el Sabinar pasando por Descargado, Llano del Beal, Estrecho de San Ginés y Los Blancos. Conceder su construcción a las Asociaciones de propietarios de Portman y La Esperanza que lo tenían pedido.

Que se abonen a los estatísticos de esta Universidad que han concurrido durante el pasado Abril, como Vocales del tribunal contencioso las dietas correspondientes.

Que se abone a la Asociación de Proprietarios de la Zona el importe de las obras de nueva ejecución realizadas durante Abril en el camino de la estación de Archena al Pinoso.

A los Ayuntamientos de Ulea y Villanueva el importe de la liquidación final del camino de Ulea a Archena a Ricote.

Informar al Excmo. señor gobernador civil que no hay inconveniente que se acceda a la pretensión de don José Ibañez para que reinstale una línea conductora de energía eléctrica desde la que hay tendida de Archena a Villanueva.

Prestar aprobación a los padrones de cédulas personales de Alhama y Villanueva.

Que se de cuenta al Pleno de la instancia de la viuda del que fué empleado de esta corporación señor La carcel, solicitando pensión.

Que informe a Intervención de fondos sobre el oficio de la Alcaldía de Molina pidiendo se corra para lactar a un niño gemelo de aquel vecindario.

Conceder ingreso en la Casa de Misericordia cuando el número de los asilados lo permita al anciano Fulgencio Pérez, de Pacheco.

Aprobar la cuenta de gastos rendida por el señor Depositario de los inventarios con motivo de las fiestas de la coronación canonica de la imagen de Nra. Sra. de la Fuensanta.

Asociarse a la petición de indulto que hacen al Gobierno los penados del Dueso y otros establecimientos penitenciarios.

Contestar a la Asociación general de Ganaderos del Reino, que se halla dispuesto a cooperar a la mejora y selección de la raza caprina.

Aprobar el importe de lo invertido con motivo del concurso de premios a la Virtud celebrado en homenaje a las fiestas de la Coronación de la Patrona de la Ciudad.

Concurrir con 500 pesetas a la subasta abierta para indemnizar los paños producidos en Africa y en las provincias de Levante por los temporales en el mes de Abril último.

Alcalda Constitucional de Murcia

Como ampliación al edicto publicado el día 5 del que cursa, referente al envenenamiento para la extinción de animales dañinos, en la hacienda de Mayayo, los cobos para ello se establecieron del 15 al 24 del corriente, ambos días inclusive; lo que se hace notorio para mayor conocimiento y precauciones necesarias para evitar todo perjuicio.

Murcia 9 de Mayo de 1927.—Francisco Martínez García,

Academia de Comercio

dirigida por Don Federico Díez Puche Cálculo Mercantil, Teneduría de libros por Partida Doble e Idiomas franceses. Isbnarias, 14.

APUNTES

¿Qué leer?... Falta tiempo...

Sobre la mesa de trabajo se amontonan libros, revistas periódicos.

¿Por donde empezar? ¿Qué leer? Esta pregunta se la harán de fijo muchas veces los aficionados a la lectura, que no sean profesionales de la vida literaria. Falta tiempo, en efecto, para leer todo aquello que es grato leer.

Dividamos el día en los famosos tres ochos. Una parte del día (ocho horas) para los trabajos profesionales, ocho horas para descanso. Que dan ocho horas al día para desenvolver nuestra actividad, en todo lo que nos atañe directamente a nuestro tra-

Pascual García Ibañez

VINOS Y ALCOHOLES

VERMOUT TORINO «GARCIA»

Y E C L A

Bastones

Jabas-Malecas, Cerezos, Juncos, Caña Ebano Roten, Ingleses legítimos, Recibidos últimos modelos. Abaniquería de ENRIQUE RAYNELL.—Platería, 22.

bajo, Ocho horas, de las cuales hay que dedicar alguna o algunas a pasear, parte de ese tiempo a cultivar nuestras relaciones sociales, algún rato para ver la Exposición de arte que atraiga nuestra atención, una hora para oír la conferencia que más nos interese... Y si somos aficionados a los espectáculos, cómo no dedicar algún tiempo a oír los versos de Marquina o las escenas graciosas de Muñoz Seca, a recrear el ocio y el alma con el hechizo de la música, a alegrarnos con el charleston de meda, y cuando el ánimo lo pida ver alguna pieza teatral en la que la belleza de los artistas haga olvidar la falta de talento de sus autores?

Bien. Podemos al día dedicar algunas horas—por las— a la lectura. ¿Qué leer?

El libro nos atrae a la lectura de bellas, de interesantes libros donde van unidos recuerdos inolvidables de nuestra vida. Cada dolor, cada alegría de nuestra existencia, lleva el recuerdo de algún libro.

Nada más grato para un aficionado a la lectura que un libro nuevo, que una edición nueva de un libro escrito años o siglos ha; cortar las hojas lentamente, leer golosamente párrafos sueltos, interesarse en su lectura, buque encantado que aqueja nuestro espíritu, que lo separa de la tierra que abre horizontes insospechados a nuestra sensibilidad, a nuestro afán de saber...

Quidemos el libro como un objeto de inapreciable valor; recordemos como «habla el libro al lector», y que con las iniciales H. M. leimos en el lindo folleto, publicado con ocasión de la primera fiesta del libro.

—No me abras solo por curiosidad.

—No humedezcas las yemas de los dedos para volver mis hojas.

—No tosas ni estornudes sobre mis páginas.

—No me tomes sino con las manos limpias. Me avergonzarías, si estando sucio, me pidiese en préstamo otro lector.

—No hagas ninguna señal ni anotación en mis páginas, ni con la pluma ni con el lápiz.

—No me levantes en alto cogiendo una de mis tapas.

—Cuando me lees no te apoyes sobre mí, ni con los codos ni con los brazos. Me haris mal.

—No me dejes abierto sobre el pupitre y menos tocando mis páginas con su superficie.

—No coloques nunca entre mis hojas un cortaplumas, un lápiz u otro

objeto que sea más grueso que una hoja de papel. Perjudicarías mi encuadernación.

—Si cuando suspendes la lectura tienes no recordar la página, no pliegues la hoja ni dobles sus ángulos. Emplea para registro una cinta o una de papel. Después ciérrame y déjame sobre el pupitre en postura acomodada para descansar tranquilamente.

—No debo acompañarte sino el tiempo estrictamente necesario, porque puedo ser solicitado por otros muchos lectores.

—Recuerda que podemos encontrarnos nuevamente y que te desagradaría verme manchado, destrozado y envejecido.

—Procura conservarme limpio y lo mejor que te sea posible. En cambio, yo te ayudaré a ser feliz, proporcionándote armas de cultura para luchar por la vida.

Pero si leemos un libro, antiguo o moderno, nacional o extranjero, y si publican tantos y tan interesantes, ¿qué tiempo nos queda para leer revistas?

Son admirables muchas de ellas. Están escogidos con buen gusto los trabajos que publican. La ciencia y el arte son en sus páginas relatos breves, intensificados, convenientemente dosificados, como aconseja la febril actividad de la vida moderna.

Revistas de vanguardia necesitan para conocer la última vibración que conmueve a los caballeros del Ideal (sea cual fuere); revistas en que el primero de los grabados resalta en el magnífico papel satinado, aristocrático, revistas para todos...

Pero en tanta vemos libros o revistas, quedan abandonados los periódicos, estas queridas hojas diarias, tan amadas por nosotros

¿Cuántos periódicos dejan de ser leídos!

No hablemos de los extranjeros. Bastan los de Madrid y provincias para que pasemos horas deliciosas leyéndolos. Páginas y más páginas, secciones nutridas de noticias el suceso interesante, el panorama vasto y vario del mundo, que gracias al diario pasa ante nosotros, ventana abierta al mundo, riante y clara a veces, otras de profunda negrura y horror...

Falta tiempo para leer cuanto leer quisieramos.

Pero es preciso leer; recordemos lo que dice el libro: «Yo te ayudaré a ser feliz proporcionándote armas de cultura para la lucha por la vida.

B. L.

Precios del mercado

DIA 11 DE MAYO

LONJA

De los 50 kilos

Patatas, 16'00
Tomates, 62'50
Bajocas, 50'00
Chirivías 17'50
Cebolla, seca 10'00
Guisantes, 10'00
Alcachofas, 10'00
Habas 8'00.
Ajos secos 50'00
Nisperos 25'00
Cerezos 00'00.
Limones, 10'00
Calabazas tiernas, 0'40.
Cebolla tierna 2'25.
Ajos tiernos, 1'00.
Lechugas 0'60
Rábanos, 0'60

PESCADERIA

Precios por kilos

Merluza, 6'00.
Pescadilla, 4'00
Atún, 5'00
Mero 5'00
Reche 4'00
Calzon 4'00
Pajel 4'00
Calamares, 6'00
Jibias 3'00
Dorada, 3'00.
Mújol 3'00
Magre, 2'50
Salmonetes, 6'00
Sardina, 1'60
Chirrele 0'00
Almejas 1'60

BOLETIN RELIGIOSO

Mayo-1927

Este mes consta de 31 días. Consagrado a María, Madre del Amor Hermoso.

Toque de Alba, a las cinco.
Toque de Oraciones, a las ocho y media.

Toque de Animas a las nueve.
Santorial
DIA 12

Jueves.—Santo Domingo de la Calzada y San Epifanio.

Vela y Alumbrado
DIA 12.—En San Antolín.
DIA 13. Id.

Cultos
En San Antolín
Novena a Nuestra Señora de la Fuensanta.

Por la mañana a las ocho y al toque de Oraciones con toda solemnidad.

En Santa Catalina
Mes de Mayo, Todas las mañanas durante la misa de ocho y los días festivos por la tarde a las cuatro y media salve.

En San Andrés.
Mes de Mayo.

Ejercicios llamados de las Flores en honor de María Santísima del Amor Hermoso, que se practicarán a las seis de la tarde, en los 31 días del mes, en todos los cuales habrá sermón.

DR. ANTONIO HERNÁNDEZ-ROS
DEL HOSPITAL PROVINCIAL
Consulta de Cirujía: de 12 a 2

Hospital Reina Victoria

Hora de consultas

Medicina general, Dr. don María Cánovas, lunes, miércoles y viernes a las 10.

Cirugía general Dr. don Ramón Sánchez Parra, lunes, miércoles y viernes a las 4 de la tarde.

Enfermedades de la mujer Dr. don José María Martínez Zamora, martes, jueves y sábados a las 10.

Enfermedades de la infancia e higiene y alimentación de los niños Dr. don Emilio Sánchez Parra, martes, jueves y sábados a las 5 de la tarde

Enfermedades de la garganta, nariz y oídos Dr. don José Pérez Mateos, martes y viernes a las 5 de la tarde.

Enfermedades de la piel Dr. don Alfonso Palazón Clemares, lunes, miércoles y viernes a las 5 de la tarde.

Enfermedades del pecho (corazón y pulmones) Dr. don Antonio Amorós Sánchez, martes, jueves y sábados a las 5 de la tarde.

Enfermedades infecciosas y de la nutrición Dr. don Francisco Villar Romero, todos los días a las 11.

Enfermedades del sistema nervioso don Miguel Ángel Cremades, martes, jueves y Sábado a las 11.

Enfermedades de las vías urinarias Dr. don Fulgencio Cano Soria, martes y viernes a las 5 de la tarde.

Enfermedades de los ojos Dr. don Antonio de la Peña Seiquer, todos los días a las 11.

Enfermedades del estómago Dr. don Francisco Giner Hernández, lunes, miércoles y viernes a las 11.

Enfermedades de la boca y dientes Dr. don Antonio Pascual Murcia, los jueves a las 8 de la tarde.

DR. SANDOVAL

De la Clínica del Dr. Yegüe de Madrid

Consulta de enfermedades del aparato digestivo.
De 11 a 1 y de 4 a 5.
Avenida de Canalejas, 7, principal.

Quitamanchas

Producto líquido inofensivo de plantas sin olor para quitar toda clase de manchas de la ropa sin perjudicarla.

No tiene rival para las manchas de grasa, pintura y tinta.

Venta exclusiva del líquido Torres Bazar Murciano y Bazar Fin de Siglo Precio del frasco 1'50 pesetas.

Máquinas para afeitar

La marca «Valet», es la más aceptable por su confección y seguridad de evitar cortarse.

Cada máquina va en elegante estuche y con un suavizado para las hojas.

Precios 5, 15 y 35 pesetas.
Bazar Murciano

El Doctor Memán, Oculista,

ha trasladado su consulta al Paseo del Malecón, 0, (junto a la de don Claudio Hernandez-Ros.)

—poca memoria tienes. Buscad un poco que rido cuñado.
—Es inútil; no recuerdo a nadie más que a Eloy Sandric y su mujer. Espero que éstos día fraterán de excelente salud.
—Borrad aún... No son esos.
—También conozco a don José Rovero y a su hija... Si ponga que la muerte no habrá en trado en su casa. Decidme pronto, don Guzmán: ¿quién es esa persona que ha muerto?

—Querido cuñado—dijo con lastimoso acento,—es el más rico armador de la Habana, es don José Rovero.

—¿Cómo? ¿Ha muerto don José Rovero?—balbuceó Tancredo aterrado.

—Sí, ayer por la noche, casi repentinamente.

—¿Oh, que horrible desgracia!—replicó el joven.—¿No puedo decir hasta qué punto me aflige esta noticia!

—¿Qué os importa la muerte de ese señor?—dijo Carmen con gran sequedad.—El difunto no era amigo vuestro; apenas le conociais.

—No puedo olvidar, querida Carmen—responió Tancredo,—que el excelente hombre que acaba de morir me recogió en su casa herido y sin conocimiento, y me trató como si yo fuese hijo suyo. ¿Por qué os asombráis y pareceis irritada ante una emoción tan natural?

—¿Y a mí me lo preguntáis?
—Sí.
—Yo me irrité porque vos, sintiendo la muerte de don José, tenéis que pensar en su hija.

He tenido celos de Anunciata, bien lo sabéis, y aún los tengo. Esa joven es demasiado hermosa para que no sea un peligro para mí!

—¿A quién has de temer, ángel de belleza y amor?—dijo el joven con exaltación.—¿No eres tú más bella y perfecta que todas las mujeres de la tierra? Si las diosas del antiguo Olimpo nacieron para luchar contra ti, por mi honor que con solo tu presencia triunfarían.

—¿Es cierto lo que dices?—preguntó la joven con una refinada coquetería.

—¡Lo juro por tu hermosura!

—Lo creo; pero no pienses más en Anunciata si quieres que yo sea feliz.

—Estará mal hecho; pero ya que ese es tu deseo olvidaré hasta su nombre.

Carmen recompensó a Tancredo con un abrazo.
—¿Caramba!—exclamó Morales,—me parece que habéis olvidado lo que os estaba diciendo.
—¿Podéis contarme; estas os completamente a vuestra disposición—replicó el francés.

—Continuo, pues: un cuarto de hora después el capitán llegó, en compañía del segundo y de casi todos los marineros de su tripulación. Pareció que el muerto era amigo y había sido en otro tiempo asociado del armador del Havre, dueño del «Marsout». Excusó mis desos al capitán, pero me respondió con mucha urbanidad que sentía mucho no poder complacerme; pues tenía órdenes terminantes de no admitir ningún pasajero.

—¿Cómo—exclame—¿es una medida general y sin excepción?

—Una sola excepción existe—replicó;—pero evidentemente no es conmigo.

—No obstante, si yo insistiera...

—Sería inútil, pues faltaría a mi deber.

Después de esto, no me restaba más que retirarme; y así lo hice. ¿Qué os parecen mis noticias?

—De poco interés—repuso Tancredo.—¿Qué nos importa la presencia de un buque francés

Acabada en la Zona Oriental la labor militar de avance y castigo empieza ahora la labor política de sumisión de rebeldes caracterizados y kabílas importantes

Son recompensados por su abnegación varias religiosas POR TELEGRAMA

Melilla.—Habiéndose dado por terminada la campaña militar de avance y castigo en la zona oriental empieza ahora otra política de sumisión de caracterizados jefes y cabillas de importantes contingentes rebeldes. Esta intensa labor será desarrollada por Intervenciones Militares al mando del coronel Pozas. Para ello se ha dado a estos grupos militares una nueva estructura en estos días para que respondan mejor a las faenas que deben cumplir y rindan al propio tiempo la mayor eficacia para la tranquilidad de España, y pacificación de Marruecos.

La muerte de Tensamani Se concede gran importancia en todas las partes a la muerte del cabecilla rifeño Tensamani. Fué en pasada época de esplendor

de Abde el-Krin su más caracteriza de ejecutor de órdenes.

La noticia de su muerte fué comunicada a su padre que se halla preso en Chafarinas.

Recompensas para religiosas

A la superiora del Hospital de la Cruz Roja Sor Josefina Pescador le ha sido concedida la Cruz Militar.

También se ha otorgado la distinción a cinco religiosas más de esta orden.

Se recompensa con ello los humanitarios servicios que prestaron en Uxda.

Aprovechamiento de aguas

Entre los ingenieros franceses y españoles se han celebrado ya varias reuniones para estudiar el aprovechamiento de las aguas del río Muluya.

Se utilizarán para riego.

La Federación valenciana da un partido de beneficio a los del Colo Colo

Por telegrama de la noche

Valencia.—Tras los partidos que ha jugado en esta capital el equipo chileno Colo Colo que tan desastrosa excursión económica viene haciendo por España y que ha tenido la desgracia de perder en Valladolid al capitán del equipo Arellano, la Federación valenciana ha acordado la celebración de un partido en su beneficio.

Este partido tendrá lugar el viernes próximo por la tarde y jugando el equipo chileno contra una selección de jugadores de la región.

Lo que hacen los ediles

Los de Madrid acuerdan dar el nombre del Rey a una calle

Madrid.—El Ayuntamiento de la Corte celebró sesión bajo la presidencia de Semprun. Acordó por unanimidad entre otros asuntos de interés local la propuesta del alcalde presidente de cambiar el nombre de la calle Mayor por el de Alfonso XIII.

Este acto se llevará a efecto en caso de aceptación el mismo día de las bodas de plata.

De la zona francesa

Un oficial francés y un indígena se acometen tras una violenta discusión

Por telegrama de la tarde Larache.—Se ha sabido que en la zona francesa se acometieron tras una violenta discusión un oficial francés y un indígena.

El oficial francés resultó con lesiones sin importancia y lleno de indignación se puso al frente de varios soldados de su nación y fué en busca del indígena.

Este que mandaba otro grupo de adeptos salió al paso de aquellos sable en mano y entre ellos hubo un violento combate.

De la refriega resultaron varios heridos.

Labores de la justicia

Sobre el suceso del pastor de Grimaldos

Por telegrama de la noche Cuenca.—En el incidente de apelación contra el auto de procesamiento de un teniente y dos números de la guardia civil por amenazas y coacción a los supuestos autores de la muerte del pastor Grimaldos—error judicial del que tanto se habló en su día—se ha personado el acusador privado.

Se espera con verdadero interés la resolución de la Sala en este asunto tan debatido.

Causa contra un conde y un empleado

Madrid.—Se ha celebrado la vista de la causa intruida contra un conde y un empleado por sustracción de 200 mil pesetas en títulos de la Denda.

El fiscal pidió para los procesados tres años y siete meses de prisión.

Brillantina india

Es la mejor tintura progresiva que se conoce. La legítima se vende en la Abaniquería de Raynel Platería, 22. Precio Fijo. (Ojo con las falsificaciones.)

Lo que hizo Primo de Rivera y ministros que le secundan en el Poder

Por telegrama de la noche

Madrid.—El jefe del Gobierno recibió en el Ministerio de Estado a los ministros de la Argentina, Estados Unidos y Egipto.

Desde Estado se trasladó a su despacho oficial del Ministerio de la Guerra donde despachó con los ministros de Trabajo y Marina.

El conde de Guadalquivir fué visitado por el gobernador civil de Murcia y una comisión de los Sindicatos católicos de Orihuela.

El primero habló al ministro de la crisis minera que se observa en toda la comarca y de la que se ha desprendido un paro de más de cuatro mil obreros en la cuenca de Mazarrón.

La segunda interesó a Guadalquivir el rescate de las obras de riego de Levante y los Almadenes que proporcionará grandes ventajas a unos veinte pueblos, y regaría unas 70 mil hectáreas.

Aunó fué visitado por los presidentes de las Cámaras de Comercio e Industria que les hablaron del próximo viaje a España del ministro de Comercio francés.

Llegada de una Comisión

Llegaron el alcalde y el presidente de la Diputación de Barcelona que vienen a realizar gestiones para la construcción de una aeropuerto.

Estuvieron visitando a los ministros y visitarán en días sucesivos a Primo de Rivera.

Consejo de ministros

Se habla de indultos, de Marruecos y de las bodas del Rey

Por telegrama de la noche Madrid.—En Consejo se reunieron los ministros bajo la presidencia de Primo de Rivera.

Habieron de las impresiones recibidas de Marruecos, se examinaron las peticiones de indulto que se elevarán al Rey con motivo de las bodas de plata de su reinado y se trató de la revisión del tratado comercial con los Estados Unidos.

Además se tomaron acuerdos sobre el encauzamiento de los actos en homenaje al Rey.

Lo patrocina el Rey

Un organismo para protección del niño y la maternidad

Por telegrama de la noche Madrid.—Bajo el patrocinio del Monarca se está organizando una institución de carácter benéfico y de alta humanidad.

Se titula La Liga Nacional Española de protección al niño y a la maternidad.

Tendrá como base este organismo hacer que la lactancia materna sea obligatoria.

Siguen los atropellos

Un automóvil mata a una anciana

Por telegrama de la noche Madrid.—En la Glorieta de Bilbao un automóvil que marchaba a gran velocidad arrolló a la anciana de 70 años Dorotea Aguado.

Le causó lesiones gravísimas a consecuencia de las cuales falleció en la Casa de Socorro a donde fué trasladada.

Espectáculos

Cine.—Cine por tarde y noche. Media-Luna. Cine. Popular.—Cine.

El teniente coronel Herrera, hace declaraciones sobre la pérdida de los aviadores que realizaban el intento de atravesar el Atlántico

Detalles contradictorios.—Momentos de incertidumbre POR TELEGRAMA

Madrid.—Sobre el extravío de los aviadores que han intentado cruzar el Atlántico ha hecho las siguientes declaraciones el teniente coronel Herrera, una verdadera autoridad en este asunto.

Se muestra pesimista de la suerte que haya podido correr el aviador Saint Román afirmando que la única esperanza que pudo tenerse en los primeros instantes quedó desvanecida cuando por el tiempo transcurrido no se ha sabido nada que acredite que los aviadores habían aterrizado en una comarca despoblada.

Al hablar del Pájaro blanco manifestó que no cabe otra posibilidad que la de que los aviadores hayan amarrado en la costa, sin dejar de tener en cuenta que el haber arrojado al mar el tren de aterrizaje pueda haber impedido la realización de esta presunción.

La repetición de estos sucesos—dice el teniente coronel Herrera—demuestran la ineficacia del avión para los grandes vuelos, y señala como único aparato para estas travesías transatlánticas el dirigible.

Un avión sin carga aun teniendo circunstancias que le faciliten el vuelo solo puede recorrer unos unos cinco mil kilómetros y el Pájaro blanco intentaba un salto mayor, cuya única finalidad práctica era y ha venido siendo la exaltación del sentimiento patriótico en los pueblos.

Algunos detalles que no aclaran la confusión y la incertidumbre Nuev York.—Si antes de media

noche no se han recibido noticias del hallazgo de los tripulantes de «El Pájaro Blanco» partirán al amanecer los aviadores Chamberlain y Bertrud que también intentan el raid Nueva York-Paris.

Declararon que habían deseado sustituir a los bravos compañeros pero que no demoraban su salida ante el temor de que otro se les anticipara en esta labor.

Parece ser que el aparato extraviado no podía permanecer en el aire más de cuarenta y cinco horas.

El paradero de Saint Román

Pernambuco.—Las investigaciones realizadas en Natal y Sahara para buscar al aviador Saint Román han resultado totalmente infructuosas.

Se ha desechado la idea de que puedan encontrarse en una isla de Cabo Verde, y se asegura que ellos yeron al mar perecieron pues no llevaban flotadores, y tampoco disponían de víveres para más de cinco días.

Nuevas pesquisas

Paris.—Cuantas pesquisas se han realizado para averiguar el paradero de los aviadores de «El Pájaro Blanco» ha sido infructuosas.

Buques mercantes e hidroplanos han patrullado sobre el Atlántico y no han encontrado rastro alguno.

Han quedado puntualizadas las últimas informaciones y se ha comprobado que nadie vió a los aviadores volver sobre Terranova, ya que ese mismo día descargó sobre ella una tempestad seguida de nieve.

La vida de los Reyes La fiesta nacional

Don Alfonso despacha con los gobernantes y anuncia que asistirá a una fiesta militar el domingo

Por telegrama de la noche Madrid.—Don Alfonso despachó durante buen rato con el general Primo de Rivera y los ministros de Guerra y Marina.

A continuación recibió numerosa audiencia militar y entre las personas que acudieron a palacio se encontraba el general Canton que fué a despedirse por marchar a Zaragoza de gobernador civil.

Decretos que firmó El Rey firmó los siguientes decretos de Marina.

Ascendiendo al capitán de corbeta Pedro Anzar.

Aprobando el gesto de adquisición de varias toneladas de petróleo con destino a las calderas de los buques.

Proponiendo recompensas para el capitán de navío Miguel Mier y el de fragata Antonio Quitian.

Fiesta militar en el Retiro

Don Alfonso asistirá a la fiesta que se celebrará el próximo domingo en el Retiro para imponer la laureada de San Fernando al capitán aviador Ansaldo y hacer entrega de una nueva bandera a la brigada obrera de Estado Mayor.

De esta bandera será madrina la infanta doña Luisa.

Presidida por Cierva se reúne la Comisión Codificadora

Por telegrama de la noche Madrid.—Presidida por el exministro don Juan de la Cierva se reunió la Comisión codificadora.

Continuaron en sus trabajos de revisión del Código de Comercio. Estas labores van ya bastante adelantadas.

Un triunfo del rejoneador portugués en Barcelona.—Lo que se dice de Cagancho

Por telegrama de la noche Barcelona.—El ganado de Santa Coloma dió poco juego y en su totalidad salió manso.

Simao de Veiga quedó superiormente y cosechó ovaciones sobre todo al poner banderillas a dos matos.

Valencia II estuvo valiente en su lote.

Agüero se adornó y oyó ovaciones. Niño de la Palma quedó superiormente y fué sacado en hombros.

Lo que dicen de Cagancho

Con verdadera fúlción se ha leído la crónica que sobre la corrida de toros en Toledo y comentarios posteriores ha dado a conocer el crítico Romeo en «Informaciones».

Opina que Cagancho no es torero y que no fué él quien toró al astado en esa corrida, sino este quien se dejó torrear mandando al espada y haciéndole cambiar de tercio la faena.

NOTICIAS

En honor de San Isidro

El próximo domingo día 15, festividad de San Isidro Labrador se celebrará, a las diez de la mañana solemne función en la parroquia de San Juan Bautista, ocupará la cátedra sagrada el coadjutor de San Andrés, don Cecilio Barquero, asistiendo la Ue-ia y A umbrado.

Boda próxima

El día veintidos del corriente mes contraerán matrimonio, nuestro particular amigo don Julio Reyes Ramirez con la bella y agraciada señorita Concha Guerrero.

Por adelantado felicitamos a la enamorada pareja y a su distinguidas familias.

QUEJAS ATENDIBLES

A nosotros han llegado varias quejas de los que en su domicilio tienen aparatos de radiotelefonía, sobre la imposibilidad de oír en ellos por la continuada y a su juicio deliberada mala intención, con que algunos de los mal llamados radioyentes se dedican a perturbar la onda y hacer imposible el funcionamiento normal de los aparatos.

Hoy en Madrid se ha logrado con facilidad suma dar con estos entretejidos y divertidos caballeros, que son cojitos intraganti y castigados con fuertes multas.

Oreen los señores, que a nosotros llegan con las quejas, que el Cuerpo de Telégrafos si se lo propusiera daría seguramente con los autores de bromas tan pesadas, y por si esto fuera factible trasladamos sus quejas a quien correspondía, por si pueden ser atendidas.

Cosas de París

Arresto y multa a ocho comunistas.—Un debate interesante en la Cámara

Por telegrama de la tarde Paris.—El Tribunal de apelación in formó la sentencia recaída contra ocho comunistas.

Consiste en seis meses de arresto y en el pago de dos mil francos de multa.

Entre los procesados está Minimus seau y Cahín, y se les acusa de haber excitado a la desobediencia a varios militares.

Debate en la Cámara

Paris.—La Cámara rechazó por 364 votos contra 161 una moción en la que se pedía sufragio apizamiento la concesión del suplicatorio para Dujot.

Por ello se produjo un interesante debate.

Un autor que se cae

García Alvarez pretendía subir en marcha a un tranvía y resultó herido

Por telegrama de la tarde Madrid.—El conocido autor dramático García Alvarez al salir del domicilio de Gomez Aceb pretendió subir en un tranvía que pasaba al azar sin que el coche hubiese aminorado su marcha.

García Alvarez tuvo la desgracia de no asirse bien y cayó violentamente a tierra donde fué recogido por algunos transeúntes con heridas, al pa recer, sin importancia.

Fuó trasladado a su domicilio.

Visión de América

Huelga general en Buenos Aires para protestar del encarcelamiento de un anarquista

Por telegrama de la tarde Buenos Aires.—Se ha organizado una huelga general para el día 15 del próximo mes de Junio que durará 24 horas.

Se funda en el encarcelamiento indebido del anarquista Sacco Vanzetti, y no tiene otra finalidad que la de protestar airadamente contra el poder que lo ha decretado.

Se han adherido a esta huelga general los obreros de la Acunción y de todos los puertos de Paraguay.

Aprobación de una moción

En la Cámara de Diputados de Montevideo se aprobó una moción del Congreso Nacional Americano en favor de los anarquistas condenados.

Lo que acuerda la clase

Los periodistas piden el indulto de los compañeros con motivo de la solemnidad que se avecina

Por telegrama de la tarde Madrid.—El Comité de la Federación de la Prensa acordó abstenerse de participar en el Congreso de la Prensa latina.

También tomó el acuerdo de solicitar sean indultados con motivo de las bodas de plata de su reinado de Alfonso XIII uan os compañeros están condenados.

Para ello elevarán una solicitud al Poder público firmada por los componentes del Comité y otros periodistas.

Un telegrama del Comisario de la Seda al Alcalde

En contestación al telegrama que el alcalde señor Matín de García dirigió, recientemente, al Excm. señor Comisario Regio de la Seda, después de la entrevista que una Comisión de huertanos presidida por los señores Curas Párrocos de Puente-Tocinos y Llanos de Brujas, tuvo con la Autoridad local, ésta ha recibido el siguiente despacho:

«Comisario Regio Seda a Alcalde de Murcia.

Recibo su telegrama y hago gestiones para dar satisfacción demanda productores capullo. Afectuosamente le saluda».